

## ほうおう庭視察

十月十二〜十四日開催の「本場大館きりたんぼまつり」の前売りチケット千円を買うと、市内十二カ所の温泉の百円引き券がついてきます。大葛温泉は入浴者増対策が課題なので、これを機会に競合する市内温泉を視察してみました。



二〇一一年十月二十三日にオープンした「ほうおう庭」、名前にあるように露天風呂の庭が様々な草花の鉢で飾られています。サウナあり、軽食あり、何故かインコやウサギもいて、市内にいなながら旅に出た気分になります。イオンスーパーセンターの近くにあり、買い物だけじゃ味気ない時ついに入れて便利です。  
毎年恒例、考える会の温泉視察旅行は十一月十六日、大鱧温泉に決まりました。(松)

## 弘前・白神アップルマラソン完走歩

十月六日、弘前・白神アップルマラソンに参加しました。フルマラソン男子四九歳以下五時間三八分三四秒八二三位でした。フルを走りたいと思いついて始めて達成まで二十年程かかってしまいました。四分の一程歩いてしまったので、次回は文字通り完走したいものです。森合の畠山一則さんはハーフ五十歳代で一位、総合七位入賞でした。前夜祭では川内優輝選手とも交流できました。(松)

## 県内協力隊、いわて復興応援隊等交流

十月十日、KAMIKOANIプロジェクト視察と秋田県内、岩手県内の協力隊、復興応援隊等二十八名が参加した交流会がありました。夏に三陸を巡った時にはうかがい知れなかった現場の話が聞けました。復興応援隊は五年の任期だそうですが、やはり任期後どのように定住を果たすかが課題です。置かれた状況は様々ですが、共通の志を持った同士との交流は励みになります。(松)

## どぶろく事業化アンケート実施

四月から取り組んでいるどぶろく製造の事業化ですが、今月は最初の発想に立ち返って昨年大館市内に十三軒オープンした農家民宿にアンケートを実施しました。回答は七件。どれも大館市まるごと推進協議会を通じた修学旅行生等への対応で十分、独自に集客するつもりはなく、「製造に協力はできないが、できたものは提供したい」が五件、「農地の貸借はできないが醸造に参加したい」が一件、ネットでも呼びかけていますが苦戦中です。どぶろく特区活用に関心のある米農家の知り合いがおりましたら紹介していただけるとありがたいです。(松)

## 編集後記

「大葛新報」を協力隊が発行するのは来月十八日で最終回となります。(十九日から年休消化予定)引き継いでくれるグループ・人材がいるかどうか現在検討していただいているところです。(松)

## アキちゃん

作あめる・絵あきお 026



## 協力隊事務所案内

大館市比内町大葛字大葛家後 89-1

